

20.—Soumise une communication de MM. W. McNally & Co., concernant leur contrat pour la fourniture de la poudre inorganique.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Département des Achats et des Ventes, pour rapport sur les prétentions de ladite Compagnie.

21.—(27673) Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, concernant la rédaction de l'annonce à être publiée dans les journaux, au sujet du traitement des débris de viandes, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, avec instructions de préparer l'annonce à être publiée et de transmettre au Bureau une liste des journaux ou revues techniques, dans lesquels il croit qu'il serait opportun de faire publier ladite annonce, qui devra être soumise au Bureau, pour approbation.

22.—(27615) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'exécution de travaux de trottoirs, dans la Division Est.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les résolutions des 4 et 9 juin 1915, à ce sujet soient reconsidérées et annulées, et qu'instructions soient données au Député-Ingénieur en Chef de faire exécuter à la journée les travaux de trottoirs en mastic d'asphalte, dans les rues suivantes:

Rue — Street	De — From	A — To
Alfred	(2) Parc La Fontaine	Mentana.
Adam	(2) Viauville	Est (east).
Aylwin	(O) Duquette (W)	Ontario.
Beaugrand	(2) Rivière (River)	Notre-Dame.
Boyce	(2) Dickson	Duquesne.
Chambly	(O) Stadacona (W)	Duquette.
Darling	(2) Stadacona	Sud (south).
Davidson	(E) Ontario	Nolan.
De Beaujeu	(2) Davidson	Cuvillier.
De Boucherville	(2) Rivière (River)	De Lavaltrie.
Grothé	(2) De Montigny	Nord (north).
Grubert	(2) Ontario	Nord (north).
Grubert	(2) Ontario	Sud (south).
LePailleur	(2) Rivière (River)	De Lavaltrie.
Moreau	(2) Stadacona	Ontario.
Ontario	(2) Viauville	Est (east).
Préfontaine	(O) Ste-Catherine (W)	Sud (south).

Le Député-Ingénieur en Chef devant faire rapport ultérieurement quant à l'octroi des contrats, pour les autres rues où des trottoirs en mastic d'asphalte doivent être construits.

23.—M. l'Echevin Létourneau est présent au Bureau au sujet des voies élevées, dans la partie Ouest de la Ville.

M. le Commissaire McDonald propose qu'une copie du rapport des ingénieurs, sur cette question, soit soumise au Comité de Citoyens nommé à cet effet, et que les plans lui soient également soumis, afin qu'il soit en mesure de faire ses suggestions au Bureau des Commissaires, avant que ce dernier ne prenne une décision.

Après discussion, cette proposition est déposée sur la table, pour considération ultérieure.

24.—(27647) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant d'accepter la démission de l'Assistant-Inspecteur Daniel McLaughlin, du Bureau de la Sûreté.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

20.—Submitted a communication from Messrs. W. McNally & Co., concerning their contract for the supply of inorganic dust.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Purchasing and Sales Agent, for a report on the contentions of said Company.

21.—(27673) Submitted a report from the Asst.-City Clerk, anent the drafting of an advertisement to be published in the newspapers, in connection with the treatment of garbage, etc.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer, with instructions to prepare the advertisement to be published, and to transmit to the Board a list of newspapers and technical magazines in which he may deem it advisable to have said advertisement published, said list to be submitted to the Board, for its approval.

22.—(27615) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the construction of sidewalks in the East Division.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolutions adopted on the 4th and 9th June 1915 in this connection, be reconsidered and annulled, and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer to lay mastic asphalt, sidewalks in the following streets:

The Deputy Chief Engineer to report, on as to the awarding of contracts for the other streets where mastic asphalt sidewalks are to be laid.

23.—Ald. Létourneau appeared before the Board, anent the elevated tracks in the western part of the City.

Commissioner moved that a copy of the Engineers' report on said question be submitted to the Citizens' Committee appointed in this connection, and that the plans be also submitted to them, so that they may be in a position to make suggestions to the Board of Commissioners before any decision is reached by the latter.

After discussion, said motion was laid on the table for further consideration.

24.—(27647) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the resignation of Daniel McLaughlin, Asst.-Inspector of the Detectives Department, be accepted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said resignation be accepted.